

Zeitschrift: Générations
Herausgeber: Générations, société coopérative, sans but lucratif
Band: - (2019)
Heft: 108

Rubrik: Mon animal et moi

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 15.03.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>



Nom: Maho
Race: bouledogue français
Sexe: mâle
Age: 3 ans
Poids: 17 kg

« Maho a débarqué dans ma vie sur un bateau de la CGN »

La Lausannoise Chantal Lipp a adopté ce bouledogue indiscipliné, il y a trois ans. Aujourd'hui, elle en parle comme d'un enfant gâté.

Quand il était tout petit, Maho a éventré deux fauteuils pendant que sa maîtresse était à la buanderie; elle l'a retrouvé avec plein de mousse blanche autour du museau. Ce fait d'armes, ce jeune bouledogue français ne l'a plus réédité, mais il en dit long sur son caractère: indiscipliné et très curieux. «Il est en outre très tactile, posant toujours une patte sur vous, sociable à souhait, que ce soit avec les gens — qu'il n'hésite pas



à lécher s'ils sont bien parfumés — ou ses congénères, souligne Chantal Lipp, sa propriétaire lausannoise de 65 ans. C'est mon second bouledogue, le premier ayant vécu quinze ans.

A l'époque, un proche m'avait dit que je tomberais sous le charme de cette race, ce qui n'a pas manqué. Avec son faciès écrasé et ses réactions proches des nôtres, le bouledogue a des attitudes presque humaines. Maho est né à Saint-Paul-en-Chablais, en France voisine. Il a donc débarqué dans ma vie sur un bateau de la CGN, et cela a immédiatement été le coup de foudre!»

GRAND AMATEUR DE FROMAGE

Mais, aujourd'hui, c'est bien à pied, presque toujours en laisse, qu'il se déplace. «Comme il est peu obéissant, je ne le lâche qu'à la campagne. Il revient toutefois assez vite, car c'est un grand trouillard.» Cela dit, aux yeux de sa maîtresse, c'est un chien presque parfait.

«Son seul vrai défaut, c'est d'être têtu. Des flatulences et des ronflements, on s'y fait rapidement!» Heureusement, car Maho dort sur son lit. «Avec mon ami, on s'était juré de ne pas le laisser monter, mais on a craqué. C'est notre enfant gâté. On se laisse amadouer quand il penche sa tête sur le côté.» Quant à sa gourmandise, Chantal Lipp ne la voit pas comme un vilain défaut: «Il s'agit d'une petite poubelle sur pattes, mais qui a tout de même ses préférences, avoue-t-elle. Il aime notamment les fruits, comme les pommes ou les poires et, surtout, le fromage. Il a aussi chaque jour droit à un petit-suisse.» Un chien qui apprécie également le confort, que ce soit celui du canapé ou celui de son lit en tissu, où se trouvent ses nombreuses peluches. «Il joue aussi comme un fou avec les bouteilles en PET vides, qu'il mâchouille assidûment.» Depuis la retraite de Chantal Lipp, il y a un an, tous les deux ne se quittent plus. Pour leur plus grand bonheur... FRÉDÉRIC REIN

ET VOUS ?

Vous voulez aussi nous parler de votre animal de compagnie?

Contactez-nous par écrit à contact@generations-plus.ch, ou *générations*, rue des Fontenailles 16, 1007 Lausanne.